



2学期力強くスタート、やるべきことに一生懸命取り組んでいます！！

いつもの学校生活のリズムを取り戻し、一部校舎の配置が替わった中でも、落ち着いた態度で学習や諸活動に励む子どもたちが多く見られます。工事のため遊具が使えない校庭でも、友達同士遊びを工夫して楽しそうに休み時間を過ごす姿も見られます。今、取り組むべきことに本気になって、最後までやり抜くことができる子どもになってほしいと願っています。

【PTA親子ピカピカ活動】

8月31日（土）の早朝、校庭周辺の除草を主な目的に、活動を行いました。工事中で校庭の使用制限はありますが、活動できる範囲はお陰様できれいになりました。整った環境のもとで、気持ちよく教育活動を行ってまいります。ご協力に感謝します。



【AETベンジャミン先生】

2学期から本校のAETはベンジャミン・ヤップ先生に変更となりました。オーストラリア出身の若い先生です。どうぞよろしくお願いたします。



【ささやき会】

8月23日（金）に本校の歴代のPTA会長、副会長、校長等によるささやき会を萬壽園で開催しました。現在のPTA本部役員にも参加いただき親交を深めることができました。

【一斉ボランティア】

9月2日（月）に1・3年生によるボランティア活動を行いました。4～6年生は1学期に引越作業ですでに終了しており、2年生は授業の関係で後日行います。今回は先日の親子ピカピカ活動の続きで校庭の除草を行いました。



【川の通信簿への参加】

8月29日（木）5年生は、「川の通信簿」という国土交通省が中心に進めている事業に参加しました。学校近くの水辺の楽校周辺の環境について項目ごとに評価を全員で行いました。毎日見ている身近な環境を見つめ直す良い機会となりました。



【フリー参観日】

9月5日（木）3校時目からクラブ活動までを対象にフリー参観日として実施しました。例年この時期に行っていますが、多くの保護者の皆様に参観いただきありがとうございます。2学期が始まり、エンジンがかかり意欲的に活動に取り組んでいる姿をご覧いただけたでしょうか。



【校長コラム】～ ふくしま学力調査における「規律ある態度」について～

4～6年生を対象に今年から始まったふくしま学力調査では、学力はもちろんのこと児童に質問紙で、「はじめのある生活」「礼儀」「約束や決まりを守る」の3点について調査をしています。本校の実態を見ると、学年で若干差はありますが、県や市の平均と比較して、「靴を揃える」「あいさつ」「返事」「丁寧な言葉遣い」「話を聞き発表する」「集団の場での態度」「掃除・美化活動」が高い割合でできる、だいたいできると答えています。反対に平均を下回る学年があったのは、「登校時間や授業開始時刻を守る」「整理整頓」「優しい言葉遣い」「学習準備」でした。規律ある生活は、個人の学力の伸びを支える基盤になっていると感じます。また、学力についても今年の自分と比較して、どれだけ次年度は伸びたかを見るこの調査、個の伸びに着目した新しい取り組みです。中学2年生まで継続で変容が分かります。楽しみです。